



Miércoles, 8 de marzo de 2023

## **El Gobierno de Asturias ha movilizado ya más del 64% de los fondos europeos del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia**

- **El Principado ha licitado 328,2 millones y se han concedido o adjudicado 216, el 42,2% de las partidas ingresadas**
- **La consejera de Hacienda valora en la Junta General la transparencia de los datos y la eficacia en la ejecución del plan**

El Gobierno de Asturias ya tiene movilizados el 64,2% de los fondos europeos procedentes del Mecanismo de Recuperación y Resiliencia (MRR). El Principado ha licitado o convocado hasta hoy 328,2 millones del total de 510,9 ya cobrados por la Administración, tras el reparto acordado en las diferentes comisiones sectoriales.

La consejera de Hacienda, Ana Cárcaba, ha expuesto hoy estos datos en la Junta General, donde ha comparecido a propósito del informe de la Sindicatura de Cuentas sobre el Plan de Recuperación, Transformación y Resiliencia. Cárcaba también ha explicado que el 42,2% de los fondos, concretamente 216 millones, ya están adjudicados o concedidos.

Respecto al informe de la sindicatura, la titular de Hacienda ha expresado su respeto por las conclusiones del documento, aunque ha recordado que el Principado ya ha mostrado su disconformidad. “Las conclusiones del informe están realizadas en un rango temporal totalmente desfasado”, ha advertido, tras señalar que el texto se realizó con cifras y datos anteriores a mayo de 2022. “Estamos casi un año después”, ha indicado.

La consejera también ha valorado “la absoluta transparencia del Gobierno de Asturias respecto a la evolución del plan de recuperación”. “La ciudadanía puede consultar en nuestro portal de transparencia, prácticamente en tiempo real, las partidas que van llegando a Asturias y cómo se van licitando y adjudicando cada una de las líneas del plan”, ha argumentado.

Además, Cárcaba se ha referido al esfuerzo de la Administración en cuanto a la formación del personal encargado de la gestión de los fondos. En este sentido, ha señalado que 800 funcionarios han recibido



formación específica para la tramitación de las partidas del *Next Generation* en el Instituto de Administración Pública *Adolfo Posada*, y que otros 60 han acudido a los cursos impartidos por la Administración estatal.